

FORKOPIMDA

Polsek Sukaraja Laksanakan Kegiatan Imbauan dan Sosialisasi Penerimaan Polri Pada Siswa

Rams Sultan - KOTASUKABUMI.FORKOPIMDA.COM

Feb 7, 2024 - 10:43



Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat - Kota Sukabumi - Polsek Sukaraja
Polres Sukabumi Kota melaksanakan kegiatan himbauan dan sosialisasi
Penerimaan Seleksi Pembinaan dan Latihan Polri T.A. 2024 masyarakat pada
siswa siswi SMAN 1 Sukaraja Desa Sukaraja Kecamatan Sukaraja Kabupaten
Sukabumi, Rabu (7/02/2024).

Kegiatan sosialisasi ini bertujuan untuk memberikan informasi kepada masyarakat mengenai penerimaan anggota Polri tahun 2024, dengan harapan dapat meningkatkan animo masyarakat yang berminat dan memenuhi syarat untuk mendaftar. Bhabinkamtibmas Desa Sukaraja Brigadir Erwin Trissa selaku narasumber dalam giat sosialisasi ini menyampaikan, "Saat ini Polri akan membuka pendaftaran untuk menjadi taruna Akpol, bintara, dan tamtama untuk tahun 2024. Apabila ada saudara atau tetangga yang memenuhi syarat, silahkan mendaftar." Ia juga menekankan bahwa pendaftaran anggota Polri adalah gratis dan tidak dipungut biaya. "Giat Sosialisasi ini disebarluaskan agar masyarakat yang berminat dan memenuhi syarat dapat mendaftar. Penerimaan Polri dilakukan dengan prinsip bersih, transparan, akuntabel, dan humanis sehingga menghasilkan anggota Polri yang unggul," tambah Erwin. Materi yang dipaparkan meliputi tugas pokok Polri, sumber penerimaan anggota Polri, syarat umum, syarat khusus, item seleksi, tata cara pendaftaran online, pelibatan Panitia Eksternal dalam Seleksi Anggota Polri serta prinsip seleksi Anggota Polri. Dalam Sosialisasi itu, Bhabinkamtibmas Desa Sukaraja mengatakan, Sosialisasi tersebut bertujuan memberikan motivasi, menjaring minat dan animo di kalangan Pelajar hingga Masyarakat yang berminat ingin menjadi Anggota Polri tahun 2024. "Kami berharap bagi para Pelajar maupun Masyarakat yang berminat, agar dapat mempersiapkan diri untuk dapat mengikuti seleksi menjadi anggota Polri Tahun 2024." Terangnya. Bhabinkamtibmas juga mengimbau para pelajar, jika ada yang berminat menjadi anggota Polri agar segera mempersiapkan diri baik fisik maupun intelektual dalam menghadapi perekrutan calon Anggota Polri. Serta bisa mengikuti Bintek di Polres Sukabumi Kota. Kapolres AKBP Ari Setyawan Wibowo melalui Kapolsek Sukaraja Kopol Dedi Suryadi SE, M.Si menyampaikan bahwa seluruh anggota Polsek Sukaraja aktif melakukan sosialisasi penerimaan Polri kepada masyarakat. "Kami berharap warga yang berminat dan memenuhi syarat dapat mendaftar, sehingga kita memiliki anggota Polri yang berkualitas," ujar Kapolsek.